

**Conferencia Presencial**

**Económica Mente  
BIOLOGICO**

**Lo que crees, lo creas.  
Incluida tu economía.**

### **Conferencia Presencial:**

Económicamente Biológico es una conferencia innovadora en el abordaje de la Economía Personal y Empresarial.

¿Y si lo que te pasa con el dinero no fuera casual?

¿Y si tus finanzas, tus decisiones económicas, tus logros y tus límites estuvieran influenciados por creencias profundas, muchas de ellas invisibles, que heredaste de tu historia familiar y cultural?

Económicamente Biológico es una conferencia que te invita a descubrir que tu economía no se define solo por lo que hacés, sino por lo que creés... incluso sin saberlo.

Desde la mirada de la Bioexistencia Consciente, vas a explorar cómo tu vínculo con el dinero, el trabajo, el éxito y la abundancia responde a una lógica simbólica, emocional y biológica. Porque tu economía tiene un origen. Y ese origen no es racional, sino inconsciente.

Durante esta experiencia:

- Compartiremos conocimientos y ejemplos de casos reales.
- Identificaremos varios programas heredados que condicionan la expansión.
- Abriremos espacio a una nueva economía: la que nace desde tu verdad interior.

Económicamente Biológico es mucho más que una charla.

Es un encuentro con tu historia.

Es un puente entre tu alma y tu economía.

Es una invitación a dejar de sobrevivir y empezar a crear en coherencia.

Es transformar tu vínculo con el dinero de manera profunda.

Está destinada para emprendedores, líderes, trabajadores, empresarios y buscadores de una vida más plena, abundante y libre.

Porque cuando se sana el alma... tu economía crece.



### **¿Qué es Humano Puente?**

Humano Puente es un instituto de bienestar integral, un centro de consciencia y un camino filosófico que reúne diversas herramientas convergentes en la Bioexistencia Consciente.

Se trata de una corriente biológica, evolutiva y espiritual que invita al despertar del ser humano a través de la exploración y la autosanación de síntomas físicos, vinculares, económicos y de todo aquello que impida vivir una vida plena.

Esta propuesta busca llegar al origen de los conflictos y experiencias humanas, partiendo de la idea de que todo lo que vivimos tiene raíz en nuestra historia personal, transgeneracional y colectiva.

A través de la sanación de emociones dolorosas no expresadas, Humano Puente ofrece un camino hacia una vida más plena y saludable. Su enfoque promueve la salud, la felicidad, la paz y la abundancia como parte de un plan integral que apunta a una longevidad consciente y con sentido.

### **¿Qué implica el rol de embajador de Humano Puente?**

Un embajador y consultor certificado por Humano Puente es vocero, mentor, conector y facilitador del cambio.

Representa los valores del instituto, inspira a otros a adoptar un estilo de vida saludable y promueve prácticas concretas para mejorar la calidad de vida a través del abordaje de la Bioexistencia Consciente.

Además, organiza conferencias, actividades, acompaña procesos individuales y grupales, genera redes, comparte contenidos, y encarna un ejemplo vivo de salud, felicidad, abundancia y paz.

Su rol también incluye colaborar en eventos, fortalecer comunidades y fomentar alianzas estratégicas con instituciones, destacándose por sus habilidades de comunicación y su pasión por el bienestar integral de la humanidad.



### **¿Qué es ser un consultor en Bioexistencia aplicada a Empresas y Economía?**

Somos consultores certificados por Humano Puente en la aplicación de la Bioexistencia Consciente en la economía personal y empresarial (BEX EyE).

Este abordaje está dirigido a empresarios, profesionales independientes, empleados, trabajadores autónomos, emprendedores y toda persona que experimente una falta de plenitud en su economía.

Cada acompañamiento está avalado y auditado por los creadores de Humano Puente y creadores del Algoritmo AlBian. Además, cuenta con el respaldo directo de Pablo Almazán, autor de los libros "La Economía del Creador" y "Ramón, mi jardinero Millonario."

Esto garantiza que cada proceso esté supervisado y respaldado bajo criterios de coherencia, profundidad y fidelidad al paradigma original de la Bioexistencia Consciente.

### **¿Qué es el Algoritmo AlBian?**

El Algoritmo AlBian es un método desarrollado por Humano Puente (por Pablo Almazán y Lucrecia Bianchi) que se aplica a empresas y economías de cualquier tamaño. Su propósito es mejorar no solo los resultados económicos, sino también la felicidad, la plenitud y la salud integral de empresarios, empleados y equipos de trabajo.

Se basa en la aplicación de la Bioexistencia Consciente a los sistemas organizacionales, promoviendo una Empresa Consciente. Esto implica integrar principios naturales, evolutivos y emocionales en los procesos de gestión, liderazgo y crecimiento económico.

El algoritmo permite identificar el origen profundo de los deseos, metas y bloqueos (tanto en personas como en organizaciones) y, a partir de ese conocimiento, liberar los obstáculos inconscientes que impiden acceder a una economía abundante y coherente con el ser.



## **¿Cuál es el aporte de la Bioexistencia Consciente a las empresas y economía?**

La Bioexistencia Consciente ofrece una perspectiva innovadora y profunda para abordar los desafíos económicos y empresariales. Su enfoque integra dimensiones biológicas, transgeneracionales, simbólicas y espirituales.

Entre sus principales aportes se destacan:

### **Transformación de patrones inconscientes en la economía.**

Trabaja directamente en el plano inconsciente, identificando y reprogramando creencias limitantes, memorias ancestrales y mandatos familiares que influyen en las decisiones económicas. En lugar de enfocarse exclusivamente en el análisis mental y racional, este abordaje busca modificar los programas profundos que generan realidades económicas disfuncionales o repetitivas.

La BEX aplicada opera desde el nivel donde se emiten las verdaderas órdenes: el inconsciente. Allí se alojan las creencias colectivas y familiares que la mente ejecuta sin cuestionar, creyendo que actúa libremente.

### **Integración de bienestar integral en el ámbito empresarial.**

El foco no está solo en la rentabilidad, sino también en la salud emocional, la armonía y la realización personal de todos los miembros de una organización. Esto incluye resolver conflictos entre socios, mejorar la comunicación en empresas familiares y reequilibrar la relación entre la vida laboral, familiar y personal.

Desde esta mirada, una empresa que repite dificultades económicas suele estar expresando conflictos no resueltos en su entramado humano. Al sanar estas raíces, se transforma no solo la economía de la organización, sino también el bienestar de quienes la conforman, impactando positivamente en todas las áreas de la vida.



## ¿Quiénes somos?

Somos Gabriela Rey y Sebastián Luce, nos desarrollamos como Consultores Certificados y Embajadores de Humano Puente. A través de la Bioexistencia Consciente acompañamos a personas y organizaciones en el proceso de comprender el mensaje oculto detrás de sus desafíos o síntomas. Porque lo que creemos un problema o un dolor, en realidad, es la puerta hacia la libertad, el bienestar y el despertar. Como Embajadores, nuestra misión es compartir y promover la filosofía de la Bioexistencia Consciente, esa que transformo no solo nuestra vida, la de nuestras familias, sino la de miles de personas que han decidido conocerse a través de lo que les duele. Es así que, a través de actividades virtuales y presenciales, ofrecemos una perspectiva innovadora y profunda para abordar los desafíos económicos y personales, la gestión emocional, la mejora en la calidad de vida y una mayor conexión con uno mismo y con el entorno. **la calidad de vida y una mayor conexión con uno mismo y con el entorno.**



Soy **Gabriela Rey**, mamá de tres hijos.

Con un largo recorrido en el desarrollo personal y el auto conocimiento, docente, organizadora de espacios, coach ontológico y organizacional e integrante del negocio familiar. Esto, hasta que descubro la Bioexistencia Consciente, con una lógica biológica reveladora de la vida y el ser humano para acompañar profundamente el proceso de transformación personal.



Mi nombre es **Sebastián Luce** y soy padre de tres hijos.

A lo largo de mi vida recorrí distintos caminos de auto conocimiento. Estudié y trabajé en diversos campos, como la tecnología, fotografía, diseño publicitario, educación alternativa y empresas de triple impacto. Fue en la Bioexistencia Consciente donde encontré mi verdadera forma de acompañar a otros en su profunda transformación de la propia existencia.



[www.gabrielarey.com.ar](http://www.gabrielarey.com.ar)



[www.sebaluce.com.ar](http://www.sebaluce.com.ar)



**Humano Puente**

BIOEXISTENCIA CONSCIENTE

[www.humanopuente.com](http://www.humanopuente.com)